
Climate Disclosure Leadership Index

Galp Energía ocupa el segundo puesto en la Península Ibérica en control de cambio climático

Galp Energía se ha clasificado entre las cinco empresas ibéricas cuyas prácticas en el campo del cambio climático -y calidad de información producida sobre sus prácticas en esta área- son más relevantes, obteniendo una puntuación total de 99 puntos sobre 100 y con tan solo una empresa por delante.

Esta puntuación ha permitido que Galp Energía haya accedido por segundo año consecutivo al Climate Disclosure Leadership Index (CDLI), siendo la empresa en el sector de la energía que ha registrado una mayor subida en comparación con el año anterior.

La distinción de Carbon Disclosure Project (CDP), organización sin ánimo de lucro que representa a más de 700 inversores institucionales, fue anunciada en el CDP Iberia 125 Climate Change Report 2013. Este informe anual evalúa las acciones como respuesta al cambio climático de las 125 mayores empresas que cotizan en bolsa de la Península Ibérica.

Tan sólo las mejores clasificadas se incluyen en el CDLI, un exigente informe elaborado por PricewaterhouseCoopers, y del que Galp Energía ya formaba parte en 2012. La puntuación mínima para tener presencia en este índice aumenta cada año, situándose ahora en los 95 puntos. Apenas 14 empresas han logrado dicha puntuación este año.

Tanto el CDP Iberia 125 Climate Change Report como la lista de empresas que integran el CDLI están disponibles en www.cdp.net

La sostenibilidad en Galp Energía

La presencia de Galp Energía en los índices internacionales, que distinguen las mejores prácticas en términos ambientales y de sostenibilidad, es resultado del sólido compromiso de la empresa con la creación de valor sostenible. En 2013, Galp Energía volvió a posicionarse como una de las empresas más sostenibles del mundo, al ser incluida en el Dow Jones Sustainability Index. En su sector (Petróleo & Gas), apenas lo han conseguido cinco empresas europeas.

Carbon Disclosure Project

Carbon Disclosure Project (CDP) es una organización internacional sin ánimo de lucro que suministra el único sistema global de medición, divulgación, gestión y puesta en común de información fundamental sobre medioambiente. CDP trabaja con los distintos agentes del mercado, incluidos 722 inversores institucionales con un total de 87 billones de dólares en activos, para motivar a las empresas a reportar los impactos de su actividad en términos medioambientales y a actuar de manera que se limite su efecto. Como la mayor base global de información sobre alteraciones climáticas y recursos hídricos, CDP sitúa estas informaciones en el centro de las decisiones estratégicas de negocios, inversiones y políticas.

Galp Energía en el mundo

Galp Energia es un operador integrado de energía con una presencia diversificada en los sectores de petróleo, el gas y la electricidad, con actividades por todo el mundo. En la Península Ibérica, la actividad se concentra en el refinado y la distribución de productos petrolíferos y gas natural. Galp Energia tiene una fuerte presencia en el eje longitudinal del Atlántico Sur en cuanto a exploración y producción, cubriendo la Cuenca de Santos, en Brasil, y la costa de Angola.

Galp Energia está presente en 15 países: Portugal, España, Brasil, Angola, Mozambique, Venezuela, Cabo Verde, Guinea-Bissau, Suazilandia, Gambia, Timor-Leste, Uruguay y Guinea Ecuatorial, Namibia y Marruecos.